

(GB) User manual for Parasol Holder for Balcony Railing 25-38mm PIPE

1. Introduction

Thank you for choosing our product. Please read this manual carefully before using the product.

Item Size: 145 x 80 x 140 mm

Frame Material: Steel with Dark Grey Powder Coating

This parasol holder is designed to hold parasols with a diameter ranging from 25mm to 38mm.

2. Intended Use

The Parasol Holder for Balcony Railing is intended for private, outdoor use on balcony railings. It is designed to securely hold and stabilize parasols. Any other usage is not recommended and may cause damage or injury.

3. Safety Instructions

- Check the stability of the holder and parasol before each use.
- Do not force the holder onto the railing if it meets resistance to avoid damaging it.
- Keep out of reach of children when not in use.
- **Warning: Remove the umbrella from the anchorage in strong wind, heavy rain or other adverse weather conditions.**
- **Warning: Do not leave the parasol unattended in the holder for extended periods of time, especially overnight, to prevent unintentional damage.**

4. Installation

1. Position the parasol holder at your preferred spot on the balcony railing.
2. Tighten the clamping screws until the holder is secure. The screws are indirectly connected via the clamping surface to avoid damaging the parasol.
3. Insert the parasol into the holder, ensuring a snug fit.

5. Adjustment

If the parasol is not vertical or the holder is not holding it tight enough, adjust the position or tightness of the holder until you achieve the desired result.

6. Removal

To remove the parasol holder, loosen the clamping screws and gently lift it off the railing.

7. Maintenance

Wipe clean with a damp cloth after each use. Store indoors during winter months or periods of disuse to prevent weather damage.

8. Disposal

Please follow your municipal disposal instructions for your collection containers.

(DE) Gebrauchsanweisung für BALKON SONNENSCHIRM-HALTER 25-38mm ROHR

1. Einführung

Vielen Dank, dass Sie sich für unser Produkt entschieden haben. Bitte lesen Sie dieses Handbuch sorgfältig durch, bevor Sie das Produkt benutzen.

Artikelgröße: 145 x 80 x 140 mm

Rahmenmaterial: Stahl mit dunkelgrauer Pulverbeschichtung

Dieser Sonnenschirmhalter ist für Sonnenschirme mit einem Durchmesser von 25mm bis 38mm geeignet.

2. Verwendungszweck

Der Rasenpflock für Sonnenschirme ist für den privaten, Außeneinsatz vorgesehen, um Sonnenschirme auf Rasenflächen oder weichen Bodenbereichen zu stützen und zu stabilisieren. Jede andere Verwendung wird nicht empfohlen und kann Schäden oder Verletzungen verursachen.

3. Sicherheitshinweise

- Überprüfen Sie vor jedem Gebrauch die Stabilität der Halterung und des Sonnenschirms.
- Drücken Sie den Halter nicht mit Gewalt auf das Geländer, wenn er auf Widerstand stößt, um Beschädigungen zu vermeiden.
- Außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahren.
- **Warnung: Nehmen Sie den Schirm bei starkem Wind, starkem Regen oder anderen ungünstigen Wetterbedingungen aus der Verankerung.**
- **WARNUNG: Lassen Sie den Sonnenschirm nicht für längere Zeit unbeaufsichtigt in der Halterung, insbesondere nicht über Nacht, um unbeabsichtigte Schäden zu vermeiden.**

4. Installation

1. Positionieren Sie den Sonnenschirmhalter an der von Ihnen gewünschten Stelle des Balkongeländers.
2. Ziehen Sie die Klemmschrauben an, bis der Halter fest sitzt. Die Schrauben sind indirekt über die Klemmfläche verbunden, um den Sonnenschirm nicht zu beschädigen.
3. Setzen Sie den Sonnenschirm in die Halterung ein und achten Sie darauf, dass er gut sitzt.

5. Anpassung

Wenn der Sonnenschirm nicht senkrecht steht oder die Halterung ihn nicht fest genug hält, passen Sie die Position oder die Festigkeit der Halterung an, bis Sie das gewünschte Ergebnis erzielen.

6. Entfernung

Um den Sonnenschirmhalter zu entfernen, lösen Sie die Klemmschrauben und heben Sie ihn vorsichtig vom Geländer ab.

7. Wartung

Wischen Sie ihn nach jedem Gebrauch mit einem feuchten Tuch ab. Lagern Sie den Sonnenschirm in den Wintermonaten oder bei Nichtgebrauch in einem Innenraum, um Witterungsschäden zu vermeiden.

8. Entsorgung

Bitte beachten Sie Ihre kommunalen Entsorgungshinweise für Ihre Sammelbehälter.